

Pourquoi faut-il aussi que tout ce qui se dit d'absurde et de pervers, en Europe et surtout en France, contre la religion catholique et ses œuvres soit réédité dans notre pays et coure chance d'être gobé au moins par quelques badauds ?

N'y eût-il qu'un de ces crédules, c'est déjà trop.

Nous ne nous attarderons pas à réfuter les vilénies que nous avons lues sur des pages qu'on n'indique pas. Nous signalons aux pieux lecteurs du *Message* ces attaques contre leur œuvre de prédilection dans le but unique de leur montrer que l'ennemi est toujours le même et toujours à l'affût.

Il est bien certain, du reste, que ces paroles malicieuses contre une œuvre si belle et si efficace ne changeront rien. La dévotion à saint Antoine restera la dévotion populaire ; pas plus que par le passé, le Thaumaturge ne demandera à ces Messieurs la permission de faire des miracles ; ceux qui prient continueront d'obtenir des faveurs et de faire l'aumône en retour ; et les pauvres continueront de leur côté de bénir saint Antoine et l'Œuvre du Pain.

Quand les pauvres furent-ils plus efficacement secourus dans l'univers que par cette œuvre ?

Grâce à elle, la disproportion de fortune, source de tant d'inquiétudes, ne se ressent presque plus chez les catholiques ; car, presque partout, l'Œuvre du Pain nourrit les plus nécessiteux. De là, cet apaisement des esprits que nous avons déjà signalé. Si cette œuvre pouvait se généraliser, elle constituerait la vraie solution de la question sociale.

Et personne ne se plaindrait ; ni les pauvres qui reçoivent l'aumône, ni les riches qui la donnent.

Nous n'avons encore rencontré personne que cette œuvre ait appauvri. Dans une seule paroisse de la ville de Québec par exemple, on a distribué aux pauvres en moins d'un an plus de \$1,300.00 provenant du tronc de saint Antoine ; certes ce ne sont pas ces pauvres qui se plaindront. Au contraire, ils